



就任の「J」をこなす



監査委員
中畠 正徳



副議長
田中 親彦



議長
坂本 好教

臨時議会において、私が議会3役として選出されました。身に余る光榮であると同時に粉骨碎身職務を全うしてまいります。

今、国の財政は厳しい状況にあります。我々地方議会は、地域住民のニーズを的確に把握し、その意向を行政に反映させることが重要な責務であることは論を待ちませんが、市の財政もまた少子高齢化により厳しい状況となつております。

それでも私たち市議会は、市民の皆様が誇れる築後市のまちづくりのため、知恵をしづり、チエック機関として全力を尽くす所存であります。

今後とも市民の皆様におかれましては、市議会に対し、「層のJ」支援、「J」協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のあらわいをいたしました。

退任の「J」をこなす



前監査委員
池田 光政



前副議長
島 錦川



前議長
原口 英喜

議会3役を辞するにあたり、心からお申し上げます。

任期中には議会インターネット中継の開始など、市民の皆様との情報共有に一定の前進ができると思っております。

また、最後の定例会中に東北大震災が発生し、議員の総意で義援金を送ることことができたことも印象に残っております。被災された皆様が一日も早く平穀な日々を取り戻されることをお祈りいたします。

今、国の財政はまさに危機的状況だと思います。私ども議会だけではなく、市議会の皆様が、今までに市財政運営に関心を持つていただきたいことをお願い申し上げ、任期中皆様からJ理解とJ支援を賜りましたことに感謝申し上げ、退任のJあらわいをいたしました。

編集後記

平成17年創刊の議会だよりも、早いもので丸6年が経過した。この間、紙面の改善に向けては編集委員会の研修や議員全員協議会での協議を重ねてきた。当初から関わっている身としては、これからも読みやすく、わかりやすい紙面づくりを目指しておらずあります。

また、最後の定例会中に東北大震災が発生し、議員の総意で義援金を送ることができたことも印象に残っております。被災された皆様が一日も早く平穀な日々を取り戻されることをお祈りいたします。

3月11日に起きた東北大震災も新しいメンバーとなつた。新しい風を入れながら、常に市民に開かれた議会だよ

りを今後も心がけたい。

現地では、大震災後もがれきの中から水仙の花が顔を出し、例年通り桜の花が咲いた。自然の力は脅威であつたが、また驚異でもある。

人間の力もきっと驚異の復興を成し遂げるものだと信じている。

(貝) 3月11日に起きた東北大震災も新しいメンバーとなつた。新しい風を入れながら、常に市民に開かれた議会だよ

りを今後も心がけたい。

現地では、大震災後もがれきの中から水仙の花が顔を出し、例年通り桜の花が咲いた。自然の力は脅威であつたが、また驚異でもある。

人間の力もきっと驚異の復興を成し遂げるものだと信じている。

議会を傍聴しませんか！

次の定例会は6月10日開会(予定)です。みなさまの傍聴をお待ちしております。詳しく述べては議会事務局までお問い合わせください。

(TEL) 0942-53-4013
また、議会のインターネット中継も行っています。ぜひお覗ください。

かくご市議会だより
編集特別委員会

委員長	貝田 義博
副委員長	井星 喜文
委員	村上 博昭
委員	近藤 佳治
委員	北島 一雄
委員	田中 晴義

